
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 122, DE 31 DE AGOSTO DE 2.016. 
 
   JOSÉ REGINALDO MORETTI e ANTÔNIO EURÍPEDES DA 
SILVA, VEREADORES À CAMARA MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHES SÃO CONFERIDAS, VEM REQUERER O 
SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente da deliberação do Plenário, na 
forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

 1- O reservatório de água que foi recentemente inaugurado no 
Bairro Jardim Elisa já se encontra em pleno funcionamento? 
Se não, qual razão do mesmo estar inoperante (total ou 
parcialmente); 

 2- Qual a data prevista para o início de seu regular 
funcionamento? (Caso a mesma não esteja operante total ou 
parcialmente). 

  
  
  
Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 31 de agosto de 2016. 
 
 
 
 

 
JOSÉ REGINALDO MORETTI 

Vereador 
 
 

 
 

ANTÔNIO EURÍPEDES DA SILVA 
Vereador 

 
 


